



## Association des Etudiants Musulmans du Niger

Sous-section de l'Ecole des Mines de l'Industrie et de la Géologie

(AEMN/EMIG)

BP: 5048 Niamey (Niger); Tel: 97.05.02.16 / 90.83.10.63



### Au Nom d'Allah le Clément le Miséricordieux

#### Des versets coraniques sur son corps



Cette histoire se déroule à Ouédallah, un village de Côte d'Ivoire. Agé de 18 mois, ce petit garçon, Ismaël, fait l'objet de curiosité depuis sa naissance. En effet jour après jour, des versets coraniques apparaissent sur son corps. Les écrits ne s'effacent pas et personne ne sait à quel moment ils se renouvellent. Ce dernier a été présenté aux imams avec à leur tête le Sheikh Aboubacar Fofana qui a interrogé sa maman sur l'étrange phénomène : « *Durant ma grossesse*

*je voyais régulièrement en songe le Coran posé sur mon ventre. A partir de sa première année, les versets ont commencé à apparaître sur son corps. J'avais peur et je voulais même l'abandonner. Au début, on croyait qu'en le lavant, les versets allaient disparaître mais au contraire, chaque fois c'était de nouveaux versets.* », a-t-elle déclaré.

Le grand-père maternel du père d'Ismaël était imam à Ouédallah, où ils vivent toujours et s'appelait Kandé Moustapha, a-t-elle ajouté.

Chers frères et sœurs, la question de connaître l'ascendance d'Ismaël ne doit pas nous préoccuper beaucoup mais plutôt celle de savoir **pourquoi des versets, et précisément ceux du Coran ?**

**La réponse est simple : Dieu nous interpelle à propos du Coran, ce livre que nous négligeons tant, nous montrer une fois de plus la véracité du Message apporté par notre prophète Muhammad (paix et salut sur lui) et que l'Islam est la seule vraie religion.** Mais la plupart des gens sont inattentifs aux signes de Dieu.

Qu'Allah nous aide à nous attacher davantage à ce livre et qu'Il fasse de lui une intercession en notre faveur le jour où la tête d'un nouveau-né se couvre de cheveux blancs, Amin.

*Tiré de la Référence Islamique de  
Sheikh Boureima Daouda, Mars 2013*